

**GEREJA PROTESTAN DI INDONESIA BAGIAN BARAT
JEMAAT “ABRAHAM” KESATRIAN GRUP 1 KOPASSUS
SERANG - BANTEN**



TATA IBADAH PENYEGARAN IMAN

“Roh Kudus Menolong & Memampukan Kami”

Pelayan Firman: **Pdt. Sonya A Sitaniapessy**

UCAPAN SELAMAT DATANG

PL Selamat pagi, bapak/ibu/saudara/serta adik-adik sekalian! Selamat berjumpa pada Ibadah Penyegaran Iman Hari Pentakosta.

Pelayan Firman yang melayani dalam Ibadah Penyegaran Iman ini adalah **Pdt. Sonya M Sitaniapessy**, KMJ GPIB Jemaat Pasar Minggu Jakarta.

AJAKAN BERIBADAH

PL Saudara-saudara disilakan **berdiri**.
Kristus sudah bangkit! Haleluya!

U Benar, Kristus sudah bangkit! Haleluya.

PL Dia pun naik melintasi langit.

U Amin! Haleluya!

PL TUHAN adalah Raja, Ia berpakaian dalam kemegahan,
berikatpinggangan kekuatan.

U Sungguh, telah tegak dunia, tidak bergoyang!

PL Karena kita sekarang mempunyai Imam Besar Agung,
yang telah melintasi semua langit, yaitu Yesus, Anak Allah,
baiklah kita teguh berpegang pada pengakuan iman kita.
(Mzm.93:1; Ibr. 4:14)

Mari kita merayakan kemuliaan-Nya dengan menghampiri pelataran takhta kemuliaan dan masuk ke rumah-Nya!

MENGHADAP TUHAN

NYANYIAN UMAT GB. 18 : 1-4 “MARILAH BERNYANYI PUJI TUHAN”

Umat 1 Marilah bernyanyi puji Tuhan,
 bunyikan seruling dan sasando,
 pujilah Dia, diatas takhta-Nya yang mulia.
 Puji Dia hai segala yang bernafas.

Reff Pujilah Tuhan yang Maha tinggi dan Mahakuasa,
Pujilah Tuhan yang Maha kasih dan murah hati.
Kepada Dia berilah hormat dan kemuliaan;
Pujilah Dia segala yang bernafas.

... prosesi Alkitab dibawa masuk ke dalam ruang Ibadah ...

Perempuan 2 Marilah bernyanyi sukacita,
 pukul toto buang* dan kolintang,
 pujilah Dia, agungkan Tuhan semesta alam.
 Puji Dia hai segala yang bernafas. **(Reff.)**

Laki-laki 3 Orang Batak maupun orang Jawa,
 orang Bali maupun orang Dayak;
 segala suku, bahasa dan aneka budaya.
 Puji Dia hai segala yang bernafas. **(Reff.)**

Umat 4 Dari timur maupun dari barat,
 di selatan maupun di utara;
 mari semua bersatu memuji nama Tuhan.
 Puji Dia hai segala yang bernafas. **(Reff.)**

VOTUM

P.F. Pertolongan kita adalah dalam nama TUHAN,
 yang menjadikan langit dan bumi

Umat 1 . / 1 . //

A - min

NAS PEMBIMBING

(Kisah Para Rasul 2:23)

P.F. “Tiba-tiba turunlah dari langit suatu bunyi seperti tiupan angin keras yang memenuhi seluruh rumah, di mana mereka duduk; dan tampaklah kepada mereka lidah-lidah seperti nyala api yang bertebaran dan hinggap pada mereka masing-masing”.

SALAM

P.F. Kasih Karunia dan damai sejahtera dari Allah, Bapa kita, dan dari Tuhan Yesus Kristus menyertai kamu. (1 Kor. 1 : 3)

Umat DAN MENYERTAIMU JUGA

Nyanyian Umat : KK 280 : 1 - 2

“APINYA BERKOBAR DALAM HATIKU”

1 ApiNya berkobar dalam hatiku,
‘Ku girang kar’na Yesus yang memb’ri.
Dihangatkan jiwaku, tak perlu ‘ku mengeluh,
darahNya membasuh diriku bersih.

Reff. ApiNya terang, jiwaku senang,
muliakanlah Tuhanku; Haleluya bergemar,
Yesus Raja yang benar,
apiNya berkobar dalam hatiku.

2 ApiNya berkobar dalam hatiku,
gembira hatiku selamanya.
‘Ku bersaksi berseru: ”Yesus Jurus’lamatku”
kar’na ‘ku berpegang pada janjiNya. **(Reff.)**

↓ (boleh) duduk

DOA HARI INI

Pnt. Saudara-saudara, mari berdoa:

Allah, yang Mahakuasa. Engkau yang di dalam Yesus Kristus hadir untuk memulihkan umat manusia. Engkau yang naik dalam kemuliaan dan berjanji akan datang kelak. Kami bersyukur untuk segala kebaikan-Mu dalam hidup kami.

Setiap hari penyertaan dan berkat-Mu tercurah atas hidup kami. Saat ini, kami berhimpun dalam persekutuan jemaat-Mu. Menanti pencurahan Roh Kudus yang Engkau janjikan kepada para murid. Kami percaya bahwa Roh-Mu yang kudus itu menolong dan memampukan kami untuk bersaksi di tengah dunia ini. Berkatalah ibadah ini, ya Tuhan. Ibadah ini terjadi di dalam nama Allah Tritunggal: Bapa, Anak dan Roh Kudus. Amin.

NYANYIAN UMAT GB 50 : 1 - 2 “PERUBAHAN AJAIB”

- 1 Perubahan ajaib terjadi padaku,
ketika kasih Yesus masuk di hatiku.
Api Roh-Nya yang Kudus murnikan jiwaku,
hingga hidupku yang lama kini jadi baru.
Reff. Hidupku yang sekarang bukan lagi milikku,
tetapi milik Kristus yang mengubah hidupku.
Aku ingin selalu tetap di jalan-Nya
dan menjadi saksi Kristus kini dan s'lamanya.
- 2 Hati tulus dan jujur, juga lemah lembut
setia, murah hati, bawa sukacita,
rendah hati dan ramah terhadap orang lain
itu sikap nyata dari perubahan ajaib. (Ref.)

duduk

Pujian Etnis Jawa : “SAKJEKE KULO DHEREK GUSTI”

PEMBERITAAN FIRMAN

DOA MEMOHON BIMBINGAN ROH KUDUS

PF Mari kita berdoa untuk merenungkan firman-Nya

PEMBACAAN ALKITAB

PF Marilah berdiri untuk mendengar Firman Tuhan: Haleluya!

Umat GB 394 “HALELUYAH, HALELUYAH! PUJILAH TUHANMU”

Haleluya, Haleluya! Pujilah Tuhanmu s'lamanya, Haleluya!
Nyanyi dan soraklah, agungkan nama-Nya,
Pujilah Tuhanmu s'lamanya, Haleluya!

P.3. Bacaan Alkitab hari ini dari Kisah Para Rasul 2 : 17-21 yang menyatakan Demikian pembacaan Alkitab.

P.F. Hendaklah FirmanNya diam dengan segala kekahaannya di antara saudara dan ucaplah syukur kepada Allah.

Umat GB 392 b “KEPADAMU PUJI-PUJIAN”

Kepada-Mu puji-pujian, madah syukur dan segala kemuliaan:
Ya Bapa, Put'ra, Roh Kudus sampai kekal selama-lamanya.

(boleh) uduk

KHOTBAH

. . . . *saat hening, umat bersaat teduh sejenak*

Pujian Pelkat PA : “DALAM YESUS KITA BERSAUDARA”

JAWABAN UMAT

Nyanyian Umat : GB 194 : 1 - 2

“KURASAKAN NYALA API DALAM HATIKU”

1. Kurasakan nyala api dalam hatiku
Di b'rikan oleh Yesus Tuhanku.
Kuasa darah penebus menyucikan jiwaku
Bahagia memenuhi hidupku
Reff Api Roh Kudus ubah jiwaku
Bercahaya di dalam hidupku
Haleluya bergema bagi Yesus, Rajaku
Ku rasakan Api Roh di hatiku
2. Kurasakan nyala api dalam hatiku
Jiwakupun bersorak bergemar
Sukacitaku penuh, Yesus hapus dosaku
Ku tetap percaya pada janjiNya. **Reff**

PENGAKUAN IMAN RASULI

Pujian Etnis NTT : “BURUNG GEREJA”

DOA SYAFAAT

(Doa Bapa Kami diakhiri doxologi KK 756 “Karna Engkaulah”)
Kar'na Engkaulah yang empunya kerajaan dan kuasa
dan kemuliaan sampai selama-lamanya. Amin.

Pujian Etnis Sumatera Utara : “NANG HUMUNTAL PE ANGKAK ROBEAN”

PENGUCAPAN SYUKUR

PL Umat Tuhan, marilah kita membawa persembahan syukur kepada Tuhan, sambil mengingat kata Alkitab dalam Ibrani 13:15-16 yang menyatakan,

“Sebab itu marilah kita oleh Dia, senantiasa mempersembahkan korban syukur kepada Allah, yaitu ucapan bibir yang memuliakan nama-Nya. Dan janganlah kamu lupa berbuat baik dan memberi bantuan, sebab korban-korban yang demikianlah yang berkenan kepada Allah.”

Tuhan memberkati saudara dan persembahan saudara!

NYANYIAN UMAT PKJ 147 – “DI SINI AKU BAWA”

1. Di sini aku bawa, Tuhan,
persembahan hidupku, semoga berkenan.
Berapalah nilainya, Tuhan, dibandingkan
berkatMu yang t’lah Kau limpahkan.
T’rimalah, Tuhan, O t’rimalah, Tuhan!

*... umat memberi persembahan diiringi variasi instrumentalia,
setelahnya, PL mengajak umat menyanyikan kembali*

2. Kuingat firmanMu, ya Tuhan,
yang mengajarkan kami mengingat yang kecil:
Berhati semuanya, Tuhan, supaya
persembahan tetap mengalir t’rus.
T’rimalah, Tuhan, O t’rimalah, Tuhan!

DOA SYUKUR

Dkn. Saudara-saudara, marilah **berdiri**, kita menyerahkan persembahan kita dalam doa kepada Tuhan. Mari kita berdoa:

Ya Tuhan, di hadapan-Mu kami membawa persembahan kami. Kiranya Engkau berkenan menerimanya. Biarlah bukan hanya uang yang kami berikan kepada-Mu, tetapi juga seluruh hidup kami, untuk kemuliaan nama- Mu. Amin.

PENGUTUSAN

WARTA JEMAAT

Pujian Etnis Maluku : “TUHAN SUNGGUH MANIS”

AMANAT PENGUTUSAN

PF Orang benar akan hidup oleh karena Iman Allah yang memanggil dan dalam Kristus telah menyelamatkan, akan setia menuntun kita dengan RohNya. Hiduplah selalu dengan pengharapan padaNya Agar imanmu nyata dalam Tindakan.

Gita Bakti 340 : 1-2 “PADA JALAN KAMI YANG BERAT”

Pada jalan kami yang berat, amani utupe na ustawi.
Kami butuh kuat dan berkat, amani utupe na ustawi.

Refr B'rilah damai sejaht'ra,
amani utupe na ustawi.
B'rilah damai sejaht'ra,
amani utupe na ustawi

Jalan yang berbatu dan gelap, amani utupe na ustawi.
Yang berliku dan menyesak, amani utupe na ustawi. **Refr**

BERKAT

PF Arahkanlah hati dan pikiranmu kepada Tuhan, serta terimalah curahan berkat-Nya:

“Cinta Allah Bapa senantiasa melingkupimu. Keselamatan Kristus senantiasa memulihkanmu. Pertolongan Roh Kudus senantiasa menuntunmu. Dan Allah di dalam persekutuan kasih-Nya memberkati kamu sekalian untuk selalu percaya bahwa kita tidak akan pernah terpisahkan dari kasih karunia Allah, sekarang dan selamanya.”

U

menyanyikan GB 402c

Amin, amin, amin, amin, amin.

Amin, amin, amin, amin, amin.

*. . . . Prosesi Alkitab PF, UMAT BERSAAT TEDUH
Kemudian, SELURUH PELAYAN menuju depan Pusat
Liturgidan memberikan salam kepada umat*